

# EST NORD EST

**Des présentations publiques pour l'arrivée du printemps!**

**Public presentations for the arrival of spring!**



Présentations publiques d'hiver, 2023. Crédit photo: Camille Devaux / ENE.

**Le jeudi 02 mai 2024, à 17h**

**En personne, entrée libre**

Est-Nord-Est invite chaleureusement le public à venir découvrir les pratiques de nos résident.e.s pour la saison du printemps 2024. Ce sera l'occasion d'entendre [Charlotte Ghomeshi](#) (Montréal, QC), [Mai Bach-Ngoc Nguyen](#) (Québec, QC), [Laurel Rennie](#) (Montréal, QC), [Maria Simmons](#) (Toronto, ON) et l'autrice [Charmaine Li](#) (Berlin, Allemagne), qui présenteront leurs intentions de recherche, ainsi qu'un bref portrait de leur parcours. L'équipe vous attend de pied ferme au **335, avenue de Gaspé Ouest** pour profiter de ce rendez-vous privilégié. C'est gratuit et ouvert à tous!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

**Thursday May 02 2024, at 17h**

**In person, free entrance**

Est-Nord-Est warmly invites the public to come discover the practices of our residents for the spring 2024 season. This will be an opportunity to hear [Charlotte Ghomeshi](#) (Montreal, QC), [Mai Bach-Ngoc Nguyen](#) (Québec, QC), [Laurel Rennie](#) (Montreal, QC), [Maria Simmons](#) (Toronto, ON) and author [Charmaine Li](#) (Berlin, Germany), who will present their

research intentions, as well as a brief portrait of their career. The team is waiting for you at 335, avenue de Gaspé West to be a part of this special meeting. It is free and open to all!

[Find the event on Facebook](#)

## Calendrier des activités Activities calendar

Début: 22 avril 2024

Présentations: 02 mai 2024

Portes ouvertes: 06 juin 2024

Fin: 14 juin 2024

Beginning: April 22, 2024

Presentations: May 02, 2024

Open studios: June 06, 2024

End: June 14, 2024

